

10.12.2015

Neue Chefs am Internationalen Hauptquartier



Die Kommandeure Brian und Rosalie Peddle sind seit dem 1. November 015 Stabschef und Internationale Sekretärin der Frauenorganisationen der Heilsarmee. Anlässlich der feierlichen Begrüßung am Internationalen Hauptquartier (IHQ) und angesichts der Veränderungen, die nun auf beide zukommen, sagte der neue Stabschef: „Einen Schritt im Glauben zu tun, gehört zum Lebensweg eines Christen.“ Er verdeutlichte seine Aussage durch Erinnerungen an das Bungeespringen in Neuseeland! Kommandeurin Rosalie Peddle meinte zuversichtlich: „Wenn alle Menschen, die angeboten haben, für uns zu beten, das auch tun, haben wir nichts zu befürchten!“ Zur Begrüßung am IHQ in London waren einige ehemalige Internationale Leiter der Heilsarmee gekommen: Kommandeurin Gisèle Gowans, General i. R. John Larsson und Kommandeurin Freda Larsson sowie General i. R. Shaw Clifton.

Sie feierten gemeinsam mit den Offizieren und Mitarbeitern des IHQs. Stephanie und Krista, die beiden Töchter der Kommandeure Peddle, waren eigens von Kanada über den Atlantik gereist, um ihre Mutter zu überraschen. General André Cox dankte ihnen dafür, dass sie ihre Eltern mit der ganzen Heilsarmee teilen.



Nach einem Bericht von
Kevin Sims, IHQ Communications,

Internationales Hauptquartier